

González, Rodríguez, Ricardo, “Sesiona PRD de Tlapa para reclamar al alcalde; lo convocan, pero no asiste”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 10 de septiembre, 2007.

Dirección electrónica:

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/09/10/index.php?section=politica&article=005n2pol>

En una sesión del Consejo del PRD municipal a la que no acudió el alcalde Martimiano Benítez Flores, a pesar de haber sido convocado para darle a conocer las múltiples inconformidades que existen en comunidades por el manejo discrecional de los recursos públicos, como el hecho de no hacer públicas las memorias técnicas de los trabajos de obras, entre otros reclamos, se acordó el deslinde formal del perredismo local del edil municipal.

Con más de 100 asistentes, esta sesión de consejo comenzó con denuncias de delegados y comisarios municipales, que principalmente se quejaron del maltrato y la nula disposición del alcalde para atender las necesidades de sus colonias y comunidades. Luego lo acusaron reiteradamente de manejo discrecional de obra pública y que oculta los expedientes técnicos de esas obras, y consideraron que las auditorías practicadas fueron a modo, pues existe la presunción de que la corriente Nueva Izquierda, en la que milita el alcalde, negoció por medio del dirigente estatal Sebastián de la Rosa Peláez para evitar que se descubrieran los entuertos de su administración.

Afirmaron que la visita de ayer del líder estatal fue para dar línea al alcalde y que no se presentara. Lo acusaron de que “sus bienes los ha hecho de lo que toma de la hacienda pública”.

En el acto participaron diversas expresiones del PRD municipal, todas coincidieron en pedir a la Comisión de Garantías del perredismo estatal y nacional la expulsión de Benítez Flores de ese partido.

El alcalde envió una misiva en la que justificaba su ausencia; debido “a que se encontraba organizando los eventos de las fiestas patrias”, lo cual, lejos de satisfacer a los comisarios y delegados, acabó de prender los ánimos en su contra.

Luego de más de cinco horas de sesión, acordaron crear el Movimiento Popular Ciudadano, que recibirá las demandas de la población agraviada para impulsar acciones

concretas tendientes a la separación del cargo público confiado a Benítez Flores. Asimismo emitirán un manifiesto de deslinde político del referido alcalde.